

Wie wäre es mit Spaß und Musik in den Sommerferien? Jeweils mittwochs, am 25.07., 01.08. und 29.08.2012, sind Mädchen mit Interesse für Musik herzlich zu uns nach Wachwitz eingeladen. Ihr könnt die Instrumente ausprobieren, die es im Spielmannszug gibt, und unsere Übungsleiter alles fragen, was ihr über euer neues Hobby wissen möchtet. Ihr braucht keine musikalischen Vorkenntnisse! Kommt einfach zwischen 14 und 17 Uhr bei uns vorbei, wir freuen uns auf euch! Bringt auch eure Freundinnen mit und wer noch jünger ist, kommt einfach mit Mutti oder Vati.

... oder schaut mal auf Seite 80 in eurem Ferienpass nach...